

Artikel für die Stadt - Sinzig
 „Die Farbenwelt der Kinder“ – ein Projekt der Kita Jahngarten

Mein Name ist Arzu Yalap und ich bin 21 Jahre alt. An der Berufsbildenden Schule in Bad Neuenahr-Ahrweiler absolviere ich die Ausbildung zur Erzieherin, weshalb ich ein Abschlussprojekt planen und durchführen muss. Mein Projekt heißt „Die Farbenwelt der Kinder“ und thematisiert die Farbenlehre der Grund- und Mischfarben in der Kindertagesstätte. Hier habe ich zu den Farben Rot, Gelb, Blau, Orange, Grün und Violett, Farbtag organisiert, an denen ich die Kinder eingeladen habe die Farben spielerisch näher zu entdecken. Jeder Farbtag wurde unterschiedlich gestaltet. Der rote Farbtag begann mit einem Spaziergang auf der Suche nach roten Gegenständen in der Natur unserer Stadt. Wir haben viele rote Dinge mit Fotos festgehalten. Der blaue Farbtag diente zur Gestaltung eines Blauen Kunstwerkes aus den unterschiedlichsten blauen Materialien. Der gelbe Farbtag wurde sportlich in der Turnhalle mit einem gelben Parcours gestaltet. Ein Slalom auf gelben Hüpfbällen, einen Fluss überqueren auf gelben Steinen und der Transport einer gelben Kugel über eine gefährliche Brücke haben die Kinder super gemeistert.

Nach dem Abschluss der Grundfarben, wurde an den weiteren Farbtage viel mit Mischfarben experimentiert. Die Farbe orange wurde an ihrem Farbtag mit der Marmorbox-Technik erforscht, wodurch den Kindern bewusst wurde, dass man aus Rot und Gelb, Orange mischen kann. Um herauszufinden wie die Farbe Grün gemischt wird, nutzten wir am grünen Farbtag die Klatsch-Technik. Der violette Farbtag war ein Highlight für Kinder, die gerne mit Rasierschaum experimentieren. Dort mischten wir blaue und rote Lebensmittelfarbe in unseren Rasierschaum und beobachteten das Violette Ergebnis. Alle Produkte und Ergebnisse aus den Farbtage wurden zum Abschluss des Projektes in einen großen Farbkreis einsortiert um alle Farben im Überblick verinnerlichen zu können.

